

PRINZBACH.

VERÄNDERUNG DURCH EXPONENTIELLES
WACHSTUM ERFORDERT NEUEN NAMEN

DIE NEUE IDENTITÄT
von ehemals Elektro Prinzbach

Innovation - Digitalisierung - Mitarbeitende - Nachhaltigkeit

Elektro Prinzbach heißt jetzt Prinzbach

Das Haslacher Unternehmen reduziert den Namen und erweitert die Geschäftsbereiche

Weniger ist manchmal mehr. Aus Elektro Prinzbach wird Prinzbach. Die Umbenennung ist ein logischer Schritt, denn das Portfolio von Prinzbach geht längst über das „Elektro“ hinaus. Das Haslacher Unternehmen ist auf dem Weg dazu, größter Anbieter für Energie- und Gebäudetechnik zwischen Rhein und Schwarzwald zu werden. Die sechs Geschäftsbereiche von Prinzbach umfassen:

- Gebäudetechnik
- Sicherheitstechnik
- Erneuerbare Energien
- Wartung und Service
- IT-Systemhaus
- Medientechnik

Das Ziel des Unternehmens: Noch breiter, besser und nachhaltiger für die Kundenbedürfnisse aufgestellt zu sein. Besonders für die Industriekunden.

„Die ganze Welt wird schneller, neben der Weltwirtschaft ist die Technologie der Schrittmacher für den Wandel“, sagt Geschäftsführer Ralf Neumaier. Prinzbach habe das Kerngeschäft im Lauf der Jahre ständig verändert, das Portfolio erweitert und an neue Technologien angepasst. Gerade diese schnellen Anpassungen, auch in der Krise, sind der Schlüssel zum Erfolg. Der kurze, prägnante Name „Prinzbach“ trägt dem Rechnung.

Tradition und Moderne gehen Hand in Hand. Der Name wird reduziert, die Geschäftsbereiche erweitert. Die Umfirmierung erweitert die Möglichkeiten und Angebote im Bereich smarter Gebäudetechnik und regenerativer Energien. Die Anpassung an den Wandel erfordert ein weiteres Verwaltungsgebäude und den Bau einer Lagerhalle am Stammsitz in Haslach. „Sich schnell verändernde Umgebungen und sich schnell entwickelnde Möglichkeiten müssen sich auch in der Kultur und in der Organisation selbst widerspiegeln“, betont Hans-Jörg Prinzbach. Der Fir-



Am Stammsitz in Haslach baut die **Prinzbach GmbH** ein weiteres Verwaltungsgebäude und eine Lagerhalle, um dem rasanten Wandel in den sechs Geschäftsfeldern Rechnung zu tragen.

meninhaber in dritter Generation stellt die vier Säulen der Prinzbach-Strategie vor:

- Innovation
- Digitalisierung
- Mitarbeitende
- Nachhaltigkeit

sind fest darin verankert.

Im Bereich Gebäudetechnik baut Prinzbach verstärkt auf Industriekunden, öffentliche Hand, Handel und Verwaltungen. Im Bereich Erneuerbare Energien sieht das Unternehmen aber auch ein großes Potenzial bei den privaten Hausbesitzern. Ganz vorn steht hier die Installation von Photovoltaikanlagen mit entsprechenden Batteriespeichern.

Prinzbach GmbH

Das Energie- und Gebäudetechnik Unternehmen Prinzbach GmbH wurde 1936 als

Elektro Prinzbach gegründet, seit 2006 firmiert es als GmbH. Heute, über 85 Jahre nach der Gründung, steht Prinzbach als einer der größten Gebäudetechnik-Anbieter zwischen Rhein und Schwarzwald für modernste Energie- und Gebäudetechnologie und bietet ein umfangreiches Leistungsportfolio in den Geschäftsbereichen Gebäude- und Sicherheitstechnik, Erneuerbare Energien, Wartungen und Service, IT-Systemhaus und Medientechnik. Den Schwerpunkt bilden smartes Gebäudemanagement und Photovoltaik.

Die Prinzbach GmbH hat ihren Hauptsitz in Haslach mit weiteren Standorten in Offenburg und Freiburg. Die Unternehmensgruppe beschäftigt derzeit 180 Mitarbeitende.

Weitere Informationen:
www.prinzbach.com

PRINZBACH.

MIT DEM FOKUS AUF DAS WESENTLICHE:

GEBÄUDETECHNIK &
ELEKTROTECHNIK

ERNEUERBARE ENERGIEN,
PHOTOVOLTAIK &
ENERGIEMANAGEMENT

SICHERHEITSTECHNIK

MEDIATECHNIK

IT-SYSTEMHAUS

SERVICE & WARTUNG

UND IM SPEZIELLEN

Mit intelligenter **Gebäude- und Elektrotechnik** sowie unserer **Photovoltaik-Strategie** unterstützen wir maßgeblich die Region auf dem Weg zur Klimaneutralität.

Der Ausbau der erneuerbaren Energien muss für eine weitgehend klimaneutrale Stromversorgung bis 2035 drastisch beschleunigt werden.

Als Experten für Photovoltaik und Batteriespeicher sind wir langfristiger Partner für Klimaschutz-Technologie und stehen für

- **Maßgeschneiderte Photovoltaik-Lösungen für Ihr Gewerbe**
- **Individuelle Photovoltaik-Konzepte für Ihr Eigenheim**

und bieten in 3 Steps die All-in-One-Lösung – nachhaltig, effizient und am Puls der Zeit, d.h.

- **Beratung**
- **Planung**
- **Installation**

PRINZBACH.

Prinzbach GmbH | Im Mühlegrün 1, 77716 Haslach
Gebäude- und Elektrotechnik | Tel. +49 (0) 78 32 / 9 99 58-0 | E-Mail: info@prinzbach.com
Erneuerbare Energien | Tel. +49 (0) 78 32 / 9 99 58-3000 | E-Mail: solar@prinzbach.com
www.prinzbach.com



Die Inhaber Hans-Jörg Prinzbach und Geschäftsführer Ralf Neumaier freuen sich:
„Wir sind weiterhin auf Wachstumskurs!“